

Le plus grand couteau Opinel du monde va bientôt rejoindre le skatepark de Saint-Jean



La lame, réalisée par les établissements Mille, mesure 2,20 m pour un poids de 480 kilos (posé sur la lame, un Opinel n°08 qui a servi d'étalon...).



De gauche à droite : Jérémy Durand, chef de projet skatepark, Arnaud Mille, directeur des établissements éponymes, Maxime Opinel et Vincent Fournier, responsable du bureau d'études des Ets Mille.

C'est à l'accouchement d'un beau bébé de 2,20 mètres pour 480 kg que nous avons assisté ce mercredi matin dans les ateliers des établissements Mille à Pontamafrey... Dans sa "couveuse" - une fraiseuse quatre axes dernière génération -, la lame de ce qui deviendra le plus grand couteau Opinel du monde était en train de subir les dernières phases de son usinage, dont la gravure du lo-

go de la célèbre marque mauriennaise. Un accouchement qui s'est effectué sous les yeux émerveillés de ses quatre "papas" : Maxime Opinel, directeur du musée, Arnaud Mille, directeur de l'entreprise éponyme, Vincent Fournier, responsable du bureau d'études des établissements Mille, et Jérémy Durand, chef de projet du skatepark de la Combe où sera installé le couteau.

« Je suis parti d'une lame qui

existait, celle d'un Opinel n°08. On a pris les cotes, travaillé avec des fichiers mis à disposition par le musée, et à partir de ça, d'une lame qui fait 8,5 cm, j'ai fait une homothétie pour arriver à une lame de 2,20 m », expliquait Vincent Fournier, chargé des dessins et du plan 3D de la lame. La réalisation de la virole, d'un diamètre de 50 cm, a également été confiée aux établissements Mille. « Je connaissais bien Jérémy et

Maxime, c'était une évidence d'accepter ce projet. On a fait un travail de la meilleure qualité possible, ça fait plaisir de participer à la réalisation du plus grand Opinel du monde ! », confiait Arnaud Mille.

« L'entreprise Martoia devrait couler le béton pour le manche la semaine prochaine. Manche qui sera sculpté par Fabrice Dompnier, tailleur de pierre », indiquaient Maxime Opinel et Jérémy Durand. Au

final, le couteau du skatepark mesurera près de 5 mètres de haut, pulvérisant le record homologué au Guinness de l'Opinel du giratoire des Clapeys (3,83 m). « Nous contacterons sans doute le Guinness pour enregistrer ce nouveau record », indiquait Maxime Opinel, qui espère que le couteau géant saura attirer l'attention des caméras lors du passage du Tour de France le 19 juillet prochain.

Cédric Vetzler